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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO DO IPRC-INSTITUTO DEPREVIDĒNCIADO
MUNICÍPIO DE RIO CLARO, realizada aos vinte e oito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois,
às oito horas na Sede do Instituto do IPRC, com a presença do Superintendente, Senhor Lineu Vianna de
Oliveira, Presidente Gesner Lino de Oliveira e demais conselheiros Jader Cervezan, Neide Heloisa Outeiro
Pinto e Luciana de Lourdes dos Santos (secretaria), Diego Reis, Sandra Tinós. O conselheiro Daniel Carlos
Carrilo justificou ausência. Pauta: assinatura da ata do dia 11/10/2022 enviada anteriormente por e-mail;
recados do superintendente, pagamentos e repasses da prefeitura, balancetes de agosto e setembro. A
ata não foi assinada devido a um erro ficando para a próxima reunião ordinária de dezembro. O
superintendente Lineu nos informou que os pagamentos das dívidas estão em dia, assim como os
repasses mensais e que o mês de outubro teve um recorde de rentabilidade em dinheiro, embora
novembro já iniciou com quedas, assim como as perspectivas do mercado para o primeiro semestre são
negativas. Todavia, estaremos dentro das metas devido aos investimentos nos fundos vértices
anteriormente realizados e, que pretende fazer novos investimentos devido o estudo de solvência
(capacidade de pagamentos para novos investimentos entre gastos e entradas para ter dados concretos
de quanto se pode de fato investir). Há uma intenção inicial de investimento de aproximadamente 80
milhões a longo prazo e 30 milhões a curto prazo. Devido as expectativas e informações, foi solicitado
que o superintendente divulgue pelo site do instituto tudo que vem ocorrendo aos servidores para que
possam ter ciência. Ao analisarmos os balancetes percebemos que mês a mês está ocorrendo um
aumento significativo na folha de benefícios e o superintendente nos informou que diferente de
antigamente, os servidores tem optado mais em aposentar à solicitar o abono de permanência, então
pedimos as quantidades para melhor acompanhar e nos foi passado que em novembro de 2022 há 663
aposentados, 133 pensionistas totalizando 796 beneficiários e que há 238 abonos de permanência, o que
indica a possibilidade de um aumento ainda maior para os próximos meses e ano. Todavia as receitas
mensais suprem os gatos e ainda possibilitam o aumento do patrimônio, embora no mês de setembro o
retorno da RPPS variável foi negativo em R$118.703,86. Assim este conselho, após tirar suas dúvidas e
analisar receitas e gastos, segue a indicação e exame do conselho fiscal, aprovando as contas referentes
aos meses de agosto e setembro de 2022. A reunião foi encerrada às 10h15min na qual foi lavrada a
presente ata, que será objeto de leitura e aprovação por e-majil até a próxima reunião, sendo assinada
pr glim, Luciaņade Lordes dosŞantos,$ecrerariadoConsalhogdemžiş membros ehviadapara
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